

# Bhabinkamtibmas Desa Citanglar Polsek Surade Sambangi Warga, Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 23, 2023 - 14:25



Brinka Sunriono Bhabinkamtibmas D

*Bhabinkamtibmas Desa Citanglar Polsek Surade Sambangi Warga, Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Pesan Kamtibmas*

Surade - Bhabinkamtibmas Desa Citanglar, [Nama Bhabinkamtibmas], aktif melaksanakan giat sambang warga untuk mempererat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambang warga tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan program tersebut, tetapi juga menampung segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Citanglar, Kecamatan Surade. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Berikut adalah pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. Warga masyarakat diimbau untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya adalah bentuk kontribusi positif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
2. Apabila ada permasalahan yang berpotensi meluas dan menjadi viral di media sosial, warga diminta segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Hal ini dilakukan untuk memastikan penanganan yang cepat dan tepat oleh kepolisian.
3. Masyarakat diharapkan tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Citanglar. Kepedulian dan partisipasi aktif warga sangat diperlukan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram.
4. Menghimbau agar warga masyarakat selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah pencegahan terhadap potensi tindakan kriminal.
5. Warga diminta lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Dalam hal ini, warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Dengan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Citanglar berharap dapat membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, serta meningkatkan kualitas hidup bersama.